

Presentación

Ernesto Rodríguez Camino Presidente de la AME

Me resulta muy grato comenzar la presentación haciendo referencia a la conmemoración de los 40 años de existencia de nuestra asociación. Aunque la fecha fundacional es controvertida (véase la reseña en la página 5), dependiendo de los criterios que fijemos para certificar el nacimiento de la AME, hemos querido aprovechar la ocasión para rememorar el camino andado y sobre todo para reflexionar sobre el rumbo que queremos dar a la asociación.

Para recordar el pasado, hemos preferido dejar la palabras a tres destacados presidentes de la AME que tienen como nexo común el haber ejercido la presidencia durante dos periodos cada uno de ellos. Sus recuerdos referentes a los primeros pasos de la asociación han sido objeto de la sección Perfiles de este número del boletín. También hemos organizado un acto de celebración que girará entorno a la conferencia titulada "Rumbos de la Meteorología en los años sesenta" que pronunciará Alberto Linés el próximo día 4 de noviembre. Nos gustaría que este acto contase con una asistencia nutrida de socios.

En cuanto a la reflexión sobre el futuro, ya comenzamos ciertas discusiones en nuestra última asamblea general y son objeto de consideración permanente en las reuniones periódicas de la junta directiva de la AME. Aparte de consolidación de las actividades tradicionales de la asociación (boletín y jornadas) y de otras que hemos comenzado recientemente, se ha debatido mucho sobre la conveniencia de introducir ciertas enmiendas en nuestros estatutos para ampliar el abanico de nuestros asociados. Actualmente nuestros asociados tienen una relación con la meteorología fundamentalmente profesional. Pretendemos en la próxima asamblea general someter a la consideración de los socios unas modificaciones en nuestros estatutos que permitan acceder a la AME a una categoría de socios que actualmente están excluidos, me refiero principalmente a los aficionados a, o simplemente interesados por, la meteorología. La aportación de entusiasmo y energía por parte de estos potenciales socios creo que sería muy beneficiosa para la asociación.

No quiero dejar de mencionar que el concurso de fotografías de nubes organizado por la Fundación Española para la Ciencia y Tecnología (FECYT) con la colaboración de la AME y del INM en el marco de la Semana de la Ciencia 2004 ha tenido una respuesta muy masiva. Espero y deseo que nuestra contribución a la Semana de la Ciencia 2004 sea un punto de partida para tener un mayor compromiso con las tareas de divulgación de la meteorología.

Finalmente, quiero recordaros la convocatoria por parte de nuestros amigos de la Asociación Portuguesa de Meteorología y Geofísica (APMG) del 6º Encuentro Luso-Español de Meteorología y el 4º Simposio de Meteorología y Geofísica de la APMG, que se celebrará en Sesimbra (40 km al sur de Lisboa) del 14 al 17 de febrero de 2005. Como ya sabéis, venimos alternando con nuestros colegas portugueses las celebraciones de nuestras jornadas, siendo ambas abiertas a ambas comunidades meteorológicas ibéricas.

Recibid un cordial saludo.